

平成2年2月28日 発行

# 21世紀の繁栄と大学



東工大学長  
末松 安晴

&lt;/div



# 朋友通信

大塚 節(高女二十九回)

## 思いがけない 係わり

大澤典子(五回生)

平成2年2月28日 発行

しみじみ想う生命について！夏の名残りの草木をたいて降る秋の長雨を愁霧。そんなイメージは、さわしくない荒々しい大雨は予期しない災害をもたらした長閑な農村風景に思いつけば旅にも出かけられる程に回復しました。

私は四十代で脳栓塞をやつと落ちた頃又十六代の始めに「くまもっか」の大病をし意識もなく日々を過ごしていました。

現在では日常生活は勿論、思いつけば旅にも出かけられる程に回復しました。

私は四十代で脳栓塞をやつと落ちた頃又十六代の始めに「くまもっか」の大病をし意識を失いました。

朝夕を迎える祭りの笛太鼓子供みこしの声、快晴の天気を丸く走り前の時と私は守られている助

手をしてきた事も誰に付きぞれども記憶にはあります。が突然やつて来る病

が終戦だったの

が終戻

平成2年2月28日 発行

## 旭陵会だより

此の度中津高等学校同窓会誌発行の御通知を頂きましたが卒業以来五年も過ぎてしましました。時代と共に社会も学校も色々変わりまして老人には解しかねる事が多く、なかなか追つく事が出来ません。小人数のクラスも何回も致しまし

たが、記録もなく申しあげていません。昨年から出席の出来ない人が多くなりました四十二人の度々の彩火に失せし古き母校わがまなうらに青春夢

●大木の桜並木の花吹雪運動場はテニスとフットボーラー

●旭ヶ丘の花の影中津川辺の月の下校歌なつかしさ連なる夢

●海老茶碗に朴歯下駄鼻緒は白皮 石の坂道チヨビ髪のお国説りの体操教師アーサー体操も

岩田廣枝

## 高女二十一回

岩田廣枝

戦後昭和二十一年旧満州国新京市より引揚げ、学校のままの校舎、広い校庭、恵那山の雄姿等、昔の思い出を記憶していますが、中津高等女学校に在籍した先輩方、おなつかしい先生方、お友達にお目にかかる事等昨日の様に思い出されました。それから学校統合等、昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

りました。昭和四十三年よ

## 高女三十三回

古山美奈子

幹事 大塚 節 小島 旧姓

瀬木 ツナ 本田 永田

大塚節

名古屋キャッスルでの同級会

次回は是非名古屋で開催して下さいと依頼があつておりました。場所は木曾の坂を越したお婆ちゃん達部屋に集つた瞬間

お下げけ年の年令に省り賑々しく昨年もありました。次に担任の先生

のエピソードやニック

岩田廣枝

秋も深まつた一九八九年十一月一日・二日、恵那山トネルをぬけた阿智村にある昇神温泉郷の鶴巻荘でクラス会を開きました。

この度は、中津川のも

料理にワインを傾け、積る

話で時を忘れるほどでした。

互に近況を語り合い、

友情を深め、友情の不変

さを実感出来ました。

つかつて、ゆっくり話



# 旭陵会だより



## 高校三年間をふり返つて

平成元年度卒業生

宮地 直未

中津高へ入学し、部活に入つて、「部活動と勉強との両立」を目標にやつきました。部活はバケット部に入つて、「さあ、がんばるぞ。」というような意気込みで始めましたが、実際に少しあしかつたのが、少し前も考えていない一年生でした。そこで、そのあいだ時間が、他の勉強にまわらかってくると、今までの間に余裕がなく、あわただしかつたのが、少し前も考えていない一年生でした。そこで、そのあいだ時間が、他の勉強にまわらかってくると、今までの間に余裕がなく、あわただしかつたのが、少し前も考えていない一年生でした。

## 平成元年(昨年度)進路状況について

### 進路指導部

一方、国公立大において

は、合格者数において過去

五十九年來最高の

を挙げること

ができます。

おいて、過去に

五千九百人

が選抜されました。

さて、昨年春の

中津高へ入試と

前兆があなれど

じれた年でもあつた

た。今度中津高校も

選抜一コース第

期生を収容の

中へ始めたり出で、その実

力が試されることが

ありました。

私は入試については、

外國留学から帰った生徒

たちが、英語力を生かし

とにかく、両立なん

にかく、両立なん

にかく、両立なん